

Sobreviviente de Auschwitz cantará en Cuba



Berlín, 6 ene (RHC) La cantante alemana Esther Bejarano, de 92 años de edad y sobreviviente del campo de concentración de Auschwitz, realizará este mes de enero una gira por Cuba junto a su grupo de rap Microphone Mafia.

Bejarano responde a una invitación del Ministerio cubano de Cultura, y entre los días 7 y 13 próximos se presentará en las ciudades de La Habana (occidente), Santa Clara (centro) y Camagüey (oriente). También tendrá encuentros con artistas, intelectuales y religiosos, destacándose una visita a la Comunidad Hebrea.

Acompañará a la cantante, Tobías Kriele, realizador de los documentales Azúcar y sal y El Poder de los débiles. Su propósito es hacer un reportaje fílmico sobre el viaje de Bejarano a la mayor isla de las Antillas, informa Cubadebate.

"Ha sido mi deseo conocer de cerca el proyecto social cubano y la convivencia pacífica allí de los diversos grupos y religiones. En estos tiempos en los que el racismo y los conflictos aparentemente religiosos predominan en el mundo, Cuba personifica una alternativa seria", comentó la sobreviviente del campo de concentración de Auschwitz.

Nacida en el año 1924, hija de una familia judía en Saarlouis, Alemania, Esther Bejarano perdió sus padres y una hermana a manos de los Nazis y terminó deportada al campo de concentración de Auschwitz.

Sobrevivió por ser la acordeonista de la orquesta de muchachas del mencionado campo. Una vez concluida la guerra emigró a Israel, y más tarde, regresó a Alemania retomando la música, ahora como cantante.

Desde el año 2009, Esther y su hijo Joram, junto al grupo de rap Microphone Mafia, desarrollan un proyecto musical en escenarios europeos en contra del racismo y el antisemitismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/117683-sobreviviente-de-auschwitz-cantara-en-cuba>



Radio Habana Cuba